

PlantaDoce.

Entorno

Las ventas de medicamentos en la Unión Europea crecen un 4,8% en enero

La variación en la facturación de la industria farmacéutica ha sido la segunda más alta de todos los sectores, sólo superada por el comercio online.

PlantaDoce
5 mar 2019 - 13:40

Las ventas de medicamentos en la Unión Europea crecen un 4,8% en enero

La industria farmacéutica saca pecho en Europa. Las ventas minoristas de medicamentos en la Unión Europea crecieron un 4,8% en enero respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, cifra que supera ampliamente la variación registrada en diciembre, del 3,2% interanual.

De hecho, la evolución en la facturación del sector *farma* ha sido la segunda más elevada de todos los sectores, sólo superada por el comercio online. El volumen de ventas en esta última actividad aumentó un 8,9% en el primer mes del año, según los últimos datos de la oficina de estadística europea Eurostat. **En la Unión Europea, el conjunto de actividades comerciales incrementaron su volumen de ventas un 2,5%.**

En la zona euro, la variación en las ventas de las compañías especializadas en salud fue menos acentuada, concretamente del 1,4%. De hecho, la evolución del sector fue inferior a la media de la unión monetaria, que se expandió un 2,2%.

En enero, Eslovenia, Irlanda y Rumanía fueron los tres países donde más crecieron los intercambios comerciales, con variaciones superiores al 6,7% en los tres casos. Por otra parte, Finlandia, Suiza y Dinamarca se erigieron como los tres estados donde las ventas comerciales disminuyeron respecto a enero de 2018.